

2026 春季會

台南成功大學醫學院 成杏校區

4/19 SUN



中華民國重症醫學會
Taiwan Society of Critical Care Medicine



會議日期：2026 年 4 月 19 日 (日)

會議地點：成大醫學院 第二講堂

創意發想到實踐落地：重症醫學青創論壇

時間	題目	演講者	座長
13:20-13:30	Opening: Why Critical Care is the Best Incubator for Medical Innovation	陳韋成 主委 重症醫學會青創委員會	
13:30-14:00	From Clinical Need to Real Solution: Translational Practice with VR Mirror Therapy 從臨床需求到真實解方:VR 鏡像治療的轉譯醫學實踐	林哲偉 教授 國立成功大學前瞻醫材中心	陳韋成 主委
14:00-14:30	From ICU Workflow to AI System: The KMUH Experience 臨床流程如何變成 AI 並真正上線	蔡明儒 主任 高雄醫學大學附設中和紀念醫院人工智慧創新應用中心	洪啟盛 副主委
14:30-15:00	Designing the Future: From Medical Advancement to Market Implementation 如何從醫療發展到建構，進而走向商化	陳啟中 總監 雲象科技產品暨機器學習	洪啟盛 副主委
15:00-15:15	Coffee Break		
15:15-15:45	From Crisis to Resilience: An AIoT Critical Care Ecosystem 從危機到韌性:AIoT 重症照護生態系的跨團隊整合與驗證	陳韋成 主任 中國醫藥大學附設醫院呼吸加護病房	尹彙文 副主委
15:45-16:15	Hospital Project to Medical Startup 技轉、專利、Spin-off、商模	賴俞璇 醫師 國立成功大學醫學院附設醫院臨床創新研發中心	尹彙文 副主委
16:15-16:40	Panel Discussion — From Bedside Problem to Medical Startup 給年輕 ICU 醫師最真實的路徑與建議	All	尹彙文 副主委

<時程若有調整，以現場公告為準>